



## Festerlös für Pausenhofgestaltung

**EICHENBÜHL.** Nach zahlreichen Proben im Regen hatten die Schüler der Erfal-Volksschule am Freitag Glück mit dem Wetter. Das Schulfest stand unter dem Motto Märchen. Die Schulspielgruppe zeigte »Schneewittchen«. Lange Textpassagen hatten vor allem die böse Königin und Schneewittchen zu bewältigen. Untermalt wurde die Geschichte durch Lieder vom Schulchor. Ein von den Schülern selbst choreo-

graphierter Feentanz rundete die Vorstellung ab. In den Klassenzimmern wurden Märchen erzählt, Yoga, Entspannung und Massagen, Ratespiele, Basteln und Schminken angeboten. Weitere Attraktionen rundeten das Programm ab. Der Erlös des Fests soll nach Willen von Lehrern und Elternbeirat zur Gestaltung des Pausenhofs mit dem Hanggelände verwendet werden. *hack/Foto: Helga Ackermann*